

## Nueva Oficina de Promoción Permanente en Varvarco

*El banco provincial dejó habilitada una oficina comercial para que los vecinos puedan utilizar todos los servicios sin tener que trasladarse a otra localidad.*



Los vecinos de Varvarco ya cuentan con una nueva oficina del Banco Provincia del Neuquén (BPN) en la localidad. Funcionará de lunes a viernes y brindará atención personalizada para realizar trámites bancarios y adquirir los productos y servicios que el banco ofrece. A la inauguración asistió el gobernador **Rolando Figueroa**.

El nuevo centro de atención se encuentra ubicado en el cruce de Avenida Domuyo y Las Termas, sobre un terreno de 200 metros cuadrados. Es un espacio ofrecido y cedido por el municipio.

“Readecuamos el antiguo trailer y ahora tendremos presencia permanente en la localidad, nos alegra poder cumplir con el pedido del intendente”, señaló **Gabriel Bosco**, presidente del BPN, quien agradeció al personal de la entidad bancaria y al delegado de la Región Alto Neuquén, **Gustavo Coatz**, por “habernos asesorado para las contrataciones y la mano de obra”.

Por su parte, el intendente **Ulises Herrera** destacó que “esta era una necesidad que tenía la comunidad de Varvarco” y recordó que “hace un año, cuando me recibió el presidente del banco, me dijo que tenía indicaciones del gobernador de que, en cada pueblo, en cada localidad, haya una oficina del BPN”. Agregó que “esto no es solamente una oficina, sino que hace al crecimiento y al desarrollo de nuestro pueblo”. “Muchas gracias gobernador por su decisión, por pensar en nosotros y por querer a nuestros queridos pueblos del norte neuquino”, finalizó.

De esta manera, los vecinos de Varvarco no necesitarán trasladarse a otras localidades para realizar trámites bancarios o solicitar nuevos productos, ya que contarán con esta nueva atención fija y permanente que reemplaza al servicio de banco móvil que se brindaba en la ciudad.

La localidad cuenta además con un cajero automático BPN y a este servicio se suma la nueva oficina con plataforma comercial que se encuadra dentro de la normativa bancaria como un Puesto Permanente de Promoción.

Solicitar un préstamo, abrir una caja de ahorro o tramitar una tarjeta de crédito son algunos de los servicios que tendrán a disposición permanente los vecinos de Varvarco, además de recibir atención directa y personalizada.

Con estas nuevas oficinas, el Banco Provincia del Neuquén inaugura una nueva etapa de cercanía y presencia permanente en las localidades del interior neuquino, como las recientes inauguraciones de oficinas en Los Guañacos, Tricao Malal, Bajada del Agrio, Los Miches y Manzano Amargo.

